

Mme. GRAZIUZO I.E.N. de Mantes-La-Jolie 2 (absente excusée)
Mme PLACET, Maire de GUERVILLE
Mme CARREE, Adjointe aux affaires scolaires
Mme CARDARELLI, Mme PRIEUR, Mme DUPUIS, conseillères municipales
M. BEDEE, responsable enfance
MM SIRVEN, MARTIN, D'ENNETIERES, BOISSET, HUMAIR, PANTAGNAN, VERRIEST, enseignants.
MM CHALET, BRUNET, CHALET, MARY, PELLETIER, VALLOD, CHOPARD, représentants de parents d'élèves.

Conseil d'école du mardi 23 juin 2020 à 18h00
A l'école du Centre de GUERVILLE

• **Désignation d'un secrétaire de séance :** Mme d'Ennetières

• **Effectif prévisionnel et répartition des classes :**

122 élèves inscrits pour la rentrée 2020/2021

Nous ne pouvons pas parler des répartitions, car la situation est compliquée. Certains enseignants ne sont pas encore sûrs d'être présents l'an prochain. La menace d'une fermeture de classe plane sur l'école. La mairie vient de recevoir un courrier de l'Inspection Académique indiquant que la menace de fermeture d'une classe annoncée à la phase 2, n'était plus d'actualité. Cependant, il faut noter que l'Education Nationale vérifiera les effectifs fin août pour valider définitivement cette décision. Les enseignants remercient la mairie et la LIPEG pour les efforts menés contre la fermeture de classe.

• **Temps forts :**

Sortie à l'hamadryade des CP début novembre.

Intervention de la compagnie des 400 coups dans l'école, sous forme de pièce de théâtre.

Début décembre, visite du planétarium et visite sur le thème du corps et du sport pour la classe de CE2 et la classe de CM2 à la Cité des sciences.

La bourse aux livres a eu lieu début mars, juste avant le confinement, l'expérience est à renouveler et à améliorer.

Les CP ont reçu leurs correspondants de Dennemont début mars.

Mi-mars, le carnaval de l'école a eu lieu, qui a plu aux enfants, l'équipe remercie les parents pour les nombreuses crêpes.

• **Retour en classe**

120 élèves ont repris pour l'instant.

L'école remercie la mairie pour sa réactivité lors de la reprise de l'école : les produits d'entretien, les plexiglas sur les pupitres des élèves, pour qu'ils évitent les projections, les masques, le gel hydroalcoolique, le savon.

La reprise progressive a été une bonne chose pour les enfants, les enseignants remercient également la mairie pour cela.

Les gestes barrières sont bien respectés, quelques petits rappels à l'ordre sont nécessaires, mais dans l'ensemble tout se passe bien.

La LIPEG remercie les enseignants pour leur investissement. Certains parents demandent si l'on peut homogénéiser nos pratiques, notamment en distanciel. Certains parents signalent que certains enfants se sont sentis un peu seuls sans contacts avec les enseignants. Les enseignants insistent sur le fait que la liberté pédagogique vaut aussi sur le distanciel et que les pratiques ont évolué en fonction des demandes et des besoins exprimés. Plus généralement, il est rappelé qu'il est indispensable de contacter l'enseignant quand l'enfant (ou le parent) rencontre une difficulté et que les enseignants ont toujours été là pour leurs élèves et leur famille, quel qu'en soit le moyen.

L'ensemble de l'équipe et la mairie remercient Monsieur Tatard d'avoir prêté des ordinateurs pour des familles qui n'avaient pas accès à ce matériel pour le confinement.

Il est proposé de prévenir les parents qu'en cas d'impossibilité d'impression, ou problèmes de communication pendant une période telle que le confinement, ils peuvent remonter leurs difficultés aux enseignants. Certains l'ont fait et tout a été mis en œuvre pour leur venir en aide.

La mairie indique que des jeunes lycéens se sont proposés pour aider les élèves pour donner des cours particuliers.

• **Etude surveillée**

2 enseignants se proposent pour faire l'étude l'an prochain. Elle ne sera mise en place qu'à la seule condition qu'au moins 12 élèves soient inscrits chaque soir.

Inscription à l'année, règlement au trimestre. Horaires de fonctionnement de 16h30 à 18h00 et pas de retour au périscolaire après 18h00.

L'étude est très déconseillée aux CP car la lecture est en cours d'acquisition.

La mairie communiquera au sujet de l'étude à partir de la mi-juillet. Nous encourageons les parents intéressés à inscrire leurs enfants avant la rentrée.

- **Les tableaux numériques.**

Problèmes de connexion Internet dans les classes : La mairie a fait intervenir plusieurs techniciens et cherche une solution au problème.

Les tableaux numériques installés en premier dans l'école dysfonctionnent, la mairie a appelé une société qui doit intervenir au début des vacances.

- **Travaux d'été**

Une demande de travaux sera rédigée afin de réaménager le local de sport. Un agencement d'étagères sur mesure permettrait d'optimiser l'espace et le rangement. Nous remercions la municipalité de bien vouloir considérer cette demande.

- **Budget de la commune, caisse des écoles.**

Le budget sera voté au prochain conseil municipal.

- **Liste de fournitures**

Il y aura une liste de fournitures de base, commune à toutes les classes sauf CP. Cette liste sera complétée par l'enseignant à la rentrée selon les besoins.

Nous vous rappelons que le budget alloué par la commune permet d'acheter les cahiers, les feuilles ainsi que le petit matériel en prêt dans la classe et les fournitures d'art plastique. Il est demandé aux parents de fournir les accessoires de base.

- **Questions diverses**

La LIPEG soulève la question des plans d'évacuation qui était évoquée lors du dernier conseil. La mairie explique que la commission de sécurité est passée. La LIPEG souhaite que les erreurs soient modifiées.

La LIPEG demande si les événements annulés en cette fin d'année seront reportés à l'an prochain. Ces éventualités seront réfléchies en équipe.

La LIPEG offre aux CM2 partants un bon d'achat dans une papeterie et les feutres et crayons de couleurs pour les CP arrivants. Suite au COVID-19, la commune n'a pu organiser l'habituel remise des dictionnaires, une réflexion est menée pour organiser une autre rencontre.

Les enseignants étudient la question d'organiser des sorties avec le budget des sorties non utilisé cette année pour le dernier trimestre de l'année 2020. Il faudra étudier la question en fonction des contraintes sanitaires (notamment pour le bus).

Avec le don de la LIPEG la directrice a commandé des tapis de gymnastique.

Question de la LIPEG : les masques sont-ils obligatoires tout le temps pour les enseignants ?

Le masque est obligatoire lorsque les enseignants sont à moins de 1 mètre des élèves. Certains enseignants le gardent tout de même.

La LIPEG demande si le spectacle organisé au mois de mars a plu aux enfants, et si un retour a été possible avec les enfants. Les enseignants expliquent que pour exploiter le spectacle en classe, il faudrait qu'il se fasse sur le temps scolaire, afin que tous les enfants puissent y assister. La LIPEG est d'accord et va y réfléchir. Mais les enfants et les enseignants présents ont apprécié.

La LIPEG remercie la mairie et les enseignants de s'être associés sur le plan matériel et d'avoir préparé une exposition aux enfants pour le spectacle.

Les kits d'instructions civiques commandés par la LIPEG ont été reçus. Les enseignants remercient la LIPEG pour cette action.

Signature de la secrétaire de séance :
Mme d'Ennetières

Signature de la présidente de séance :
Mme Verriest